



**CENTENAIRE DE LA SOCIÉTÉ  
DES MEMBRES DE  
LA LÉGION D'HONNEUR**

100 ANS AU CŒUR DE LA NATION

**SOCIÉTÉ DES MEMBRES  
DE LA LÉGION D'HONNEUR**  
Honneur, Patrie, Solidarité  
Section du Rhône et  
de la Métropole de Lyon

**Comité Lyon Rive-gauche**

**JEAN-DOMINIQUE DURAND, SOCIÉTAIRE LYONNAIS, PRÉSIDENT  
L'ASSOCIATION JUDÉO-CHRÉTIENNE DE FRANCE (AJCF)**

Issu du monde universitaire, passionné par l'histoire contemporaine et tout ce qui concerne le monde des religions, Jean-Dominique Durand, après des années de professeur agrégé à Lyon-III, où il fonde l'Institut d'histoire du Christianisme, sera conseiller culturel à l'ambassade de France auprès du Saint-Siège, de 1998 à 2002.



De retour en France, il s'investit dans le monde de l'édition et écrit de nombreux articles dans la presse chrétienne. Il sera président de la Fondation Fourvière de 2003 à 2013 et crée l'Observatoire des cultures religieuses. Puis, en 2014, il rejoint le maire de Lyon en tant que chargé du Patrimoine, de la Mémoire, des Anciens-Combattants et des Cultes, jusqu'en 2020.

Connu pour son sens de l'analyse et son souci de vérité, apprécié pour son sens de l'engagement, notre sociétaire accepte en décembre 2020 de prendre les rênes de l'AJCF. Forte d'une quarantaine d'associations locales et toutes laïques, cette fédération entend lutter contre l'antisémitisme, l'antijudaïsme et la haine raciale. Pour ce faire, notre chevalier de la légion d'honneur souhaite promouvoir encore davantage le dialogue, notamment judéo-chrétien. En refusant la polémique, il veut faire renaître les débats, la concertation et le respect humain.

Conférences, rencontres entre responsables des cultes et associations qui en dépendent, séminaires, articles dans la presse et dans des revues spécialisées sont les armes qu'il entend utiliser pendant son nouveau mandat. Un combat auquel la section SMLH, à laquelle il a appartenu quelque temps comme président de comité, adhère pleinement.

Michel Nielly

